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TOP 1: Berichte

FSVK
 es gab mal wieder eine FS-Schulung
 Daniel Laps hat sich von der FSVK verabschiedet
Wie sieht es bei uns in den Instituten mit Präsenz im WS aus? Wie stehen wir zu Präsenzveranstaltungen auf dem Campus?
AK Ordnung wurde abgestimmt

TriPpeR gab's nicht
Gremien:

 Studienbeirat am 08.07.:
Thema Anwesenheitspflicht: Es ist noch nicht genau reguliert, wie man bei (entschuldigter) Nichtanwesenheit reagiert 
(bei Vorlesungen quasi egal, bei Praktika Nachholung sinnvoll)

QVM-Anträge gabs nicht
Post gab's keine
Mail

 QVM-Zweckbindung: Magdalena kümmert sich um die Sensibilisierung für das Thema in der MNF bei den Fachschaften
 die ZaPF will ihre Datenbank leeren und löscht demnächst die inoffiziellen Pads

Facebook/Instagram
 Facebook: Nichts. Tobi erstellt demnächst die neue allgemeine Erstigruppe bei Facebook weil Tradition und so.
Instagram:

nächste Posts: Erinnerung Stammtisch, Bragg-Post, "Lückenfüller" EoF, Vollversammlung (Robin kümmert sich drum)

TOPs

TOP 2: Beschluss des Haushaltsplans der InPhiMa

Abstimmung: Der neue Haushaltsplan ist ohne den Beitrag der FS NaWi einstimmig ohne Enthaltung angenommen

TOP 3: Wahl einer studentischen Vertretung für den Studienbeirat

Wird (glauben wir) vom FakRat gewählt, wir schlagen vor. Robin wird in Zukunft im Studienbeirat die Mathematik vertreten
Termin: alle zwei Monate dienstags, 14.30 Uhr; Umfang etwa 2h; Themen der Lehre, des Studiums, ...

Vorschläge: Marcel L.

Abstimmung über Nominierung: einstimmig angenommen bei einer Enthaltung

TOP 4: Wahl der studentischen Vertretungen in den Prüfungsausschüssen Bachelor und Master 
jeweils Physik und Medizinische Physik

Vertretung Stellvertretung

B.Sc. Med. Physik Magdalena Kuom Marcel Leonhardt

B.Sc. Physik Charlotte Grütters Robin Solinus

M.Sc. Med. Physik Yvonne H.

M.Sc. Physik Tobias L. Céline C. (unter Vorbehalt ihrer Zustimmung)

Abstimmung: einstimmig ohne Enthaltungen angenommen

TOP 5: Wahl zweier studentischer Vertretungen für eine Habilitationskommission

Ein Doktor aus der AG Müller möchte habilitieren, es werden zwei Physikstudierende gesucht, die dieser Kommission bewohnen.
Voraussetzung: ein abgeschlossenes Bachelorstudium der Physik

Vorschläge: Tobias Löffler, Céline C. (unter Vorbehalt ihrer Zustimmung)

Abstimmung: einstimmig ohne Enthaltungen angenommen

TOP 6: Veranstaltungen im Wintersemester, hier: Echt oder Fake & Science-Slam



Sowohl Echt oder Fake, als auch Science-Slam im Wintersemester
Science-Slam: bis dahin gibt es 1 Kurs für Slammer in der Chemie, Anna hat gesagt sie überlegt es sich
Festlegung der Termine in Absprache mit dem Haus der Universität oder anderen Standorten durch Tobi bis zum 8.
Bewerbung über die Bürgeruniversität (Tobi ist da eh in dauerndem Kontakt)

Fun-Fakt: im Januar wird es einen Fakultätsübergreifenden Science-Slam geben.

 Tobi bekommt das go dazu - wir machen das!

TOP 7: Abschluss Echt oder Fake & Science-Slam  Gimmic für die Vortragenden, Zukünftiger 
Merch

Tobi hat ein Büchlein gefunden Idee ist: Innen Weißes Papier (zum beschreiben) und außen einmal echt und einmal fake. Designidee findet ihr 
im "bilder-für-die-fs"
Idee für zukünftigen Merch innerhalb derselben Geschichte (aber nicht mehr in dem budget drinn): Bedruckte Lupen (fresnel linsen)

Aus Sicht der Kasse ist das definitiv vertretbar, motiviert Teilnehmende, ist im Sinne der Fachschaft usw.
Die Fachschaft ist dafür.

TOP 8: Couch

Wir haben die Möglichkeit kostenlos eine Couch zu bekommen - yay! 
Einziges Problem: Irgendwo reißt der Bezug ein, muss also bald genäht werden. Die Couch wird aber nicht die rote Couch 1:1 ersetzen und man muss 
etwas rumschieben
Das Sofa wird am 24.07. von Tobi an die Uni gebracht - Hilfe beim Ausräumen wäre toll

Wir bieten den NaWis unser rotes Sofa an, vielleicht wollen sie das haben.

TOP 9: Physiologie - runder Tisch

Im Anschluss an TOP 5 vom 15.06.2021

Antwort von Prof. Heinzel war sehr unzufriedenstellend: bei mündlichen Prüfungen sei das Thema noch eingeschränkter; die Dozierenden können selbst 
über die Gestaltung der Klausur entscheiden

Vorschlag der Fachschaft: Einrichtung eines runden Tisches, zu dem alle beteiligten Parteien eingeladen werden
Robin äußert Bedenken, dass sich die Resonanz für dieses Angebot eher in Grenzen halten wird. Alternativvorschlag: Anfragen an einzelne Personen
/über WhatsApp an die Gruppen (sind wahrscheinlich effektiver)

TOP 10: Vollversammlung

Was ist vorzubereiten?: Kassenbericht (Robin), WE-Vertretungen (Kandidierende)

Termin: 06.07.2021, 16 Uhr c.t.

Post-TOPs

TOP N-1: Ankündigungen

Stammtisch am Montag! Anmeldung nötig!

Putztermin für die FS: jemand (Patrick) macht einen Dudle

Sitzungsende: 17.31
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